
 

 

 

皆さん、お元気ですか。早いもので田植えが終わったと思ったらもう穂の出る時期

になりました。今金では７月に入ってこの地域特有のヤマセ風が続き、日照・温度

ともに不足気味で稲への影響が心配されます。 

稲にとって、これから稲穂の出揃う８月１０日までが収穫を決める大事な時期とな

ります。何とか天気が回復してくれるのを祈る毎日です。 

今、参議院選挙の真最中ですが、新聞報道によれば選挙への関心が盛り上がってい

ないとか。消費税１０%の増税、年金だけでは老後２千万円不足。国民が求めても

いない憲法９条の改悪など、生活に直結する問題ばかりなのにどうしてでしょう。 

私たち農家にとっても、今の安部自民政権の農政は食糧主権を放棄した亡国農政と

言えます。お米が皆さんに届く頃には参議院選の結果が出ていますが、私たちの生

活が少しでも良くなる結果が出てほしいものです。 

 

 

うまいベイ通信 

２０１９年７月２３日号【通信担当】村本照光  

お知らせ  誠に勝手ながら まで 

夏季休業とさせていただきます。 


